

## 税金は必要なの？6年生租税教室を行いました！！

6月1日に、公益社団法人鈴鹿法人会女性部会のみなさんに来ていただき、6年生で「租税教室」がおこなわれました。税金は必要かという問いに賛成をする子どもは多数でしたが、できれば払いたくないですね。ということで、大人だけでなく、消費税など子どもたちにも関係している税金が、どのように集められ、どのよ



うに使われて

いるかを知り、私たちの生活が豊かに潤うために必要であることを理解した時間となりました。ビデオを見た後、最後に百万円と一億円のお札の束を持たせてもらい、労働の対価としてお家の方が得ているお金の重要さや価値も感じた1時間となりました。

## 食の自立を目指して食育の授業をしています！！



5月の末から6月第2週にわたって、全学年順番に食育の授業を行っています。講師は加佐登小学校の栄養教諭の横山先生です。この日は、5、6年生が、「食物に含まれる栄養」や「朝ご飯をしっかりと食べることの大切さ」を学びました。毎日朝ご飯を食べる子どもたちの割合は高いのですが、この日に習ったように、栄養素のバランスをより意識して食べることが大切だそうです。各学年によっ

てテーマは違いますが、これから自分の体を作る食事に関心を持ってもらいたいですし、自分で食事を整えたり、調理したりできるようになってほしいと思います。現在感染症の関係で、家庭科でも調理実習ができていないのは残念です。各ご家庭でお子さんと一緒に料理をするなど、食文化を伝えてやっていただけるとありがたいです。

# 学ぶスピードは人それぞれでよいのです！！



学校で学ぶことが楽しいのは、やはり同じ目標を持ったなかまと同じ課題に取り組むことにあると思います。わかった子はまだわからない子に教えようとしています。教えることが楽しいからです。また、人に教えることで理解が深くなります。

また、算数の授業では「読み上げ算」に取り組んでいます。すでに紹介しましたが、こ



れはペアになって、1分間に数、四則計算、虫食い算、時計の読みなど、繰り返し行うことでの基礎学力の定着をはかることを目指しています。自分のペースでだんだんスムーズに言えるようになることが目的です。ここで注意です。人より早く、多くわかることだけがよいことではありません。学ぶスピードは人によって違います。ゆっくりでいいので、着

実に自分のものとし、生活の中で活かしてこそ初めて本当の学力です。できるようになることはうれしいことではありますが、逆に時間がかかること、思うようにいかないことが、悪いことと思って不安になるようであってははいけません。努力をすることで自分の成長を自分の中に見出せるように、指導していきます。ご家庭でも励ましのお声掛けをしていただくとありがたいです。



## ★お知らせ★ 5年生単級学級交流会(キャンプ)の延期について



7月6日に予定していた、5年生の単級学級交流会(キャンプ)は、新型コロナウイルス感染症まん延防止等措置が敷かれている現在の状況から、ワクチン接種の効果を期待して、9月6日(月)に変更させていただくことになりました。複数校が交流することによるリスク

について、井田川小、深伊沢小、庄内小と協議した結果です。より安全な日程と内容に若干変更しながら行う予定です。行事の目的である、同じ年齢の違う環境で過ごしている人とのかかわりや、他校の文化に触れることで、子どもたちの視野を広げるといった意義は大切にしたいと考えます。どうぞ、ご了解ください。

## ♥おめでとう♥ 7月3日～9日 市役所1階ギャラリー展示予定

令和3年度歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール

小学校低学年の部 最優秀賞 2年 織田 莉々花 さん